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avec les organisations syndicales

La directrice départementale nous a tout d'abord fait un point sur les collègues actuellement malades
possiblement atteints du COVID 19 :
4 agents au SIP de PAU 
1 agent du PCE de PAU

Dès leur signalement, ces agents ont été invités à rejoindre leur domicile.

Les agents en contact régulier et prolongé avec ces collègues ont tous été priés de rentrer chez eux.
Mme  NITU,  notre  médecin  de  prévention,  est  chargée  de  préciser  le  temps  nécessaire  du
confinement.

Les locaux feront l'objet d'un nettoyage renforcé.
Ainsi, le nettoyage des locaux du SIP de Pau, PCE et BDV/BCR rue d'Orléans sera réalisé demain
matin par la société APR.
La directrice a assuré que l’état de santé des agents est à ce jour en voie d’amélioration.

RAPPEL : si vous présentez des signes sérieux de contamination ou êtes en contact proche
avec  une  personne  présentant  des  signes  sérieux,  prenez  contact  avec  le  médecin  de
prévention  (daniela-monica.nitu@finances.gouv.fr),  la  direction  locale  et  votre  chef  de
service.

Les chefs de service doivent adapter le Plan de Continuité d'Activité (PCA) quotidiennement  en
fonction de l'analyse des tâches prioritaires et de la disponibilité des collègues.

Mais la consigne est claire : seules les missions  prioritaires doivent être réalisées, et cela,
avec le minimum de collègues.

Malgré nos demandes, la direction locale n'est toujours pas en capacité de nous donner une situation
par service de la position des agents (agents en télétravail,  en confinement ou en roulement de
travail).
Nous avons insisté sur la nécessité de la plus grande transparence sur la situation pour éviter les
rumeurs, facteurs supplémentaires d’anxiété.

Les gestes barrière doivent s'imposer à tous pour limiter le risque des agents présents dans
les services.
Les postes de travail doivent être suffisamment éloignés, les ordinateurs (ex : les postes DDR3) et
les téléphones ne doivent être utilisés que par une seule personne, qui a alors la charge de leur
entretien, et bien sûr du savon doit être présent dans chaque service.

Pour autant, les représentants CGT ont insisté sur l'importance du gel hydro- alcoolique.
Il est toujours très difficile aujourd'hui de s'en procurer.
La direction reconnaît la pénurie et essaye de s'en procurer par tous les moyens.
Nous avons également rappelé que lors de l'épidémie de H1N1 de 2009, une distribution générale de
gel hydro-alcoolique s'était mise en place à la DDFiP64.
Nous demanderons à l'avenir, que le CHS-CT commande chaque année un stock suffisant de
gel pour tous les agents de la DDFiP 64.

S’agissant du ménage, les chefs de service peuvent user de leur carte d’achat pour acheter les
produits qui pourraient leur manquer.

Une attention  particulière soit  être portée sur  toutes les surfaces particulièrement  exposées aux
risques  telles  que  les  poignées  de  porte,  interrupteurs,  boutons  d’ascenseur,  rampes  d’escalier,
imprimantes communes…
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